

SKI DE VITESSE - BILAN DE MICHEL GOUMOËNS

Superbe saison



SKI DE VITESSE Dans son édition du 16 mars dernier, le *Journal de la Région de Cossonay* avait évoqué les quatre victoires remportées par Mike Goumoëns lors de compétitions de ski de vitesse (KL) qui s'étaient déroulées au Canada.

La saison s'est terminée à Andorre il y a une dizaine de jours avec une météo plus que capricieuse et des pointes de vent à plus de 50 km/h, ce qui s'avère très dangereux pour ces athlètes dévalant des pentes à des vitesses avoisinant les 200 km/h. Conséquence, le programme prévu a

été restreint et, dans la catégorie de Mike, seule une épreuve a pu avoir lieu. Michel termine quatrième à une spatule du podium qu'il a manqué pour 0.16 km/h.

Ses performances lui permettent d'obtenir la deuxième place du classement général de la coupe du Monde FIS, d'être à nouveau champion suisse, de détenir également la Coupe suisse 2018! Bref, de quoi de se montrer enchanté de cette superbe saison 2018, sa 2e.

Par ce communiqué, il tient à remercier sa

famille, ses «sherpas» qui l'ont suivi durant les compétitions et tous ses amis, sponsors et journalistes «sans qui mon sport ne serait pas médiatisé et exposé aux regards du public», déclare-t-il. «Je vous donne déjà rendez-vous la saison prochaine pour partager de bons moments sur deux lattes et j'espère que je pourrai à nouveau compter sur votre soutien!», conclut-il, avant de se «remettre au boulot» et de passer un certain nombre d'heures au fitness d'ici la prochaine neige. ■

CLAUDE-ALAIN MONNARD